



1 Jahr kostenloses WLAN in der Innenstadt

Mails checken, in sozialen Netzwerken posten, im Web surfen, Kurznachrichten schreiben und Videos schauen... selbst Updates sind mitten in Peine kein Problem: Seit gut einem Jahr besteht hier entlang der Fußgängerzone das für alle frei zugängliche PeineWLAN – drahtlos, leistungsstark, vor allen Dingen kostenlos und es wird inzwischen gern genutzt. Waren zum Start noch im Schnitt knapp 900 Besucher der Innenstadt täglich online, stiegen die Nutzerzahlen 2019 auf durchschnittlich fast 1300. Bei großen Veranstaltungen wie dem Peiner Autofrühling oder dem Freischießen konnten es auch über 2000 User sein. Diese Tendenz ist weiterhin steigend.

Eulen im PeineShop:

Immer wieder werden wir nach mehr „Eulengeschenken“ als nettes Mitbringsel aus der „Eulengstadt“ gefragt. In unserem Sortiment des Peine Shops bieten wir deshalb dekorative Beton-Eulen, Eulen-Windlichter und Minieulen aus Kunstharz an. Ab sofort kann man außerdem bei uns in der Geschäftsstelle in der Breiten Straße 58 wieder einen Peine-Uhlinchen-Aufkleber bekommen.

Das PeineWLAN ist eine gänzlich privatwirtschaftliche Kooperation zwischen der Stadtwerke Peine GmbH, PeineMarketing, der Sparkasse Hildesheim Goslar Peine, der Kaufmannsgilde und der Peiner Allgemeinen Zeitung.

Um seine Daten braucht der PeineWLAN-Nutzer übrigens keine Sorgen zu machen:

Es werden weder persönliche Daten erhoben, noch erfolgt ein kompliziertes Einwahlverfahren. Einmal am Tag die Nutzungsbestimmungen akzeptieren und schon kann es losgehen.



Der neue Flyer Sonderführungen 2020 ist da



Unsere Peiner Gästeführerinnen und Gästeführer bieten in diesem Jahr wieder zahlreiche spannende und informative Stadtführungen für Schulklassen, Kindergruppen und alle interessierten Besucher der Stadt an. Aber auch die beliebten Sonderführungen haben ihren festen Platz im Veranstaltungskalender gefunden. Der neue Flyer mit all diesen und sogar zwei völlig neuausgearbeiteten Führungen liegt ab sofort in unserer Geschäftsstelle und in öffentlichen Einrichtungen in Peine aus. Ausführliche Beschreibungen gibt es außerdem [hier](#) im Internet.

Einblicke in Peines Südstadt	28.3.
Spaziergang durch das Stahldorf	25.4.
Neu Aberglaube und Zauberei: Hexenverfolgung in Peine	30.4.
Oase der Ruhe: Friedhofsführung	24.5.
Einstimmung auf das Freischießen	27.6.
Neu Rund ums Stahlwerk: Fahrradtour	12.7.
Peine in der Gründerzeit	13.9.
Virtueller Stadtrundgang	15.11.
Adventlicher Rundgang	12.12.

Mütterdämmerung am 25.4.

In ihrem neuen Musikkabarett „Mütterdämmerung – Die letzten Tage der Kindheit“ präsentieren Franziska Ball und Marty Jabara die zahlreichen Probleme einer Mutter. Viel Humor und die passende Musik unterstreichen das leidenschaftliche, temperamentvolle und einzigartige Musikkabarett. In dem Stück geht es um die Supermama Clara Loft, die einem vollen Programm von Chaos ausgesetzt ist. Sie erlebt intensive Eindrücke mit einem „Pubertier“ und ist mit dieser hormonellen Umstellung sichtlich überfordert. Die Frage, ob sich nur die Kinder oder nicht auch die Eltern in einer schwierigen Phase befinden, wird besonders thematisiert und es gibt fürs Publikum eine Menge Gelegenheiten, so richtig ins Lachen zu kommen. Freuen Sie sich auf einen amüsanten Abend mit dem internationalen Duo Ball und Jabara.

Karten für alle KulturSchwan-Veranstaltungen gibt es bei uns in der Breiten Straße 58. Der Eintritt kostet jeweils 19 EUR im Vorverkauf. Weitere Informationen gibt es [hier](#) im Internet.



25. April 2020, 20.00 Uhr
Peiner Schwan



Das war der Weihnachtsmarkt 2019

Am 29.11.2019 öffnete der Peiner Weihnachtsmarkt wieder für vier Wochen seine Türen. Dieser Weihnachtsmarkt hat mit seinen festlich geschmückten Ständen, der großen Auswahl an verschiedensten Speisen und Getränken und einer stimmungsvollen Weihnachtsbeleuchtung ein ganz besonderes Flair. Mit dem traditionellen Laternenumzug, begleitet von den Spielmannzügen Vater Jahn und TSV Bildung, begann der Weihnachtsmarkt mit vielen Kindern, die zum Teil sogar schöne, selbstgebastelte Laternen dabei hatten. Bürgermeister Klaus Saemann eröffnete nach dem Eintreffen des Umzugs auf dem Historischen Marktplatz feierlich die Peiner Weihnachtszeit.

Während der gesamten Weihnachtszeit schaute der Weihnachtsmann immer mal wieder vorbei, um den Kindern bei ihren Weihnachtsvorbereitungen und einigen Kindergärten bei dem Schmücken der vielen Weihnachtsbäume auf dem Marktplatz zu helfen. An jedem Wochenende konnten viele Kinder ihrer Fantasie freien Lauf lassen, denn auf der Bühne wurden mit dem PeineMarketing-Team ausgiebig gebastelt und gemalt. Außerdem standen die Wochenenden unter besonderen Themen:

Am ersten Wochenende sollten die Besucher des Weihnachtsmarkts verzaubert werden. Aus diesem Grund gab es verschiedene Attraktionen, wie atemberaubende Feuershows und spektakuläre Walkacts sowie einen Zauberer, die das Wochenende zu einer magischen Erfahrung machten.

Das zweite Wochenende stand unter dem Motto „Wohltätige Weihnachten“. Der Nikolaus legte natürlich auch einen Stopp in Peine ein, nahm die Wunschzettel der Kinder entgegen und verteilte Süßes. Die Kinder durften noch mehr basteln und etwas von ihrem Gebastelten an das Seniorenzentrum am Herzberg in Peine spenden. Passend zum Thema gab es einen Wunschbaum, bei



dem der Schmuck aus vielen bunten Wunsch-Karten bestand, die von bedürftigen Kindern der Peiner Tafel ausgefüllt wurden. Am Samstag gab es vom Rotary Club aus Peine außerdem Apfelpunsch, Kakao und Kekse. Die Einnahmen waren alle für einen einen guten Zweck und am wohlütigen Sonntag stellten Tierschutzvereine ihre Arbeit vor und es wurde Hundebedarf gegen eine kleine Spende abgegeben.

Am dritten Wochenende wurde der Weihnachtsmarkt zu einem Kunsthandwerker- und Mittelaltermarkt umgewandelt. Dieses Motto lockte besonders viele Besucher an, die sich einen Eindruck vom Leben der Menschen von vor hunderten von Jahren verschaffen wollten.

Das letzte Wochenende trug wieder das beliebte Motto „Schottische Weihnacht“, wo man sich ganz der schottischen Kultur hingeben konnte. Natürlich gehört zur Schottischen Weihnacht auch fesselnde Dudelsackmusik und der ein oder andere Hot Whisky. Für die kleineren Schottenfans gab es auch wieder ein zum Motto passendes Kinderbasteln.

Zum Ende des Weihnachtsmarkts 2019 wurden die Gewinner des Rankings für die schönste Hütte (der Schmalzkuchenstand von Jennifer Bruder) und das freundlichste Personal (das Team der „Pufferschmiede“ von Rolf Kumpf) im Weihnachtsdorf gekürt.

Wegen des verkaufsoffenen Sonntags am 29.12. wurde auch der Weihnachtsmarkt bis dahin verlängert, sodass alle Besucher der Innenstadt die Möglichkeit hatten, hier noch einen letzten Glühwein im Jahr 2019 zu trinken.



© Adobe Stock | Sashkin

Termine 2020

Kultur im Schwan	15.2.
Honky Tonk Kneipenfestival	15.2.
Osterbrunnen	28.3.
Autofrühling	18. – 19.4.
Kultur im Schwan	25.4.
Highland Gathering	9. – 10.5.
Peiner Freischießen	3. – 7.7.
Kultur im Schwan „Innenhof“	11.7.
Peiner Weinfest	7. – 9.8.
Kultur im Schwan	7.11.
Peiner Weihnachtsmarkt	27.11 – 23.12.



Unsere Kollegin, Noreen Klöpfer, überreichte die Urkunden für den schönsten Stand und das netteste Team auf dem Weihnachtsmarkt 2019

Diese Sponsoren unterstützen das Peiner Stadtmarketing. Vielen Dank!

